



# ひよこのあしあと 11月

舞い散る枯れ葉や吹く風の冷たさに、冬の訪れが近くなっているのを感じる毎日となりました。今年もあと1ヶ月となりました。寒さに負けず、元気に毎日を過ごせるように、体をたくさん動かして遊びたいと思います。子どもたちの体調管理にご協力をお願いします。



## たのしんでいます

「からだ元気？」の歌とリズムに合わせて、頭・おでこ・まゆげ・目など指差して楽しんでいます。「だるまさんの」絵本を読むと、だるまさんの目・手・歯などの絵や保育教諭の声に反応して、自分の目や手・歯などを指差し、「め〜」「て〜」「は〜」と元気に答えています。



## あつあつのやきいも おいしかった!

ひよこ組も焼き芋の準備に参加しました。おいもを水で濡らし、次に濡れ新聞紙に包んだ後、さらにアルミホイルに包みました。

おいもをバケツの中の水で濡らすときに、おいもを持っていた手を水に浸ける前に離してしまい、勢いよく水の中へおいもが落ちていくというハプニングもありました。

でも、おいもをクルクルと巻くのは慣れない手つきではありましたが、なんとか巻くことができました。

おやつ時間に焼きあがったあつあつの焼き芋をお腹いっぱい味わった子どもたちでした。



## エピソード記録



毎日の園生活の流れが分かっている子どもたちは、保育教諭が声かけをする前に先に動いて待っていたり、指差しで知らせてくれることもあります。登園して保育室に入るなり、靴下を脱いで自分のかごに入れようとしたり、ジャンパーを脱ごうとします。

また、保育教諭が机と椅子を出すと、我先にと椅子を運んだり、お茶を飲み終わると水筒の入ったかごを「よいしょ、よいしょ」と言わんばかりにみんなで力を合わせて運んだりしています。

保育教諭がすることに興味があり過ぎる子どもたちです。

## 今月の絵本 「いち・に・サンタ！」

クリスマスにプレゼントを届けに行くサンタさんが、手を上げ下げ、お尻をふったり、からだをぶらぶらさせたり、最後はジャンプで準備体操をしてプレゼントを届けに行くという、ちょっとしたしかけのある絵本です。

手や足、お尻などが動くのがおもしろいようで、にこにこして見えています。クリスマス会が楽しみです。



## 12月の予定

- 18日(金) 身体測定
- 23日(水) お誕生会
- 24日(木) クリスマス会
- 25日(金) お餅つき大会
- 29日(火)~1月4日(月) 冬休み

あたらしいお友だちが  
増えました  
やまもと いろはちゃん  
よろしくね!



## お知らせ

持ち物には必ず名前の記入をお願いします。